



Zum Staunen gut: Die Nachwuchsartisten bauen eine Menschenpyramide.

Foto: PR

Große Galavorstellung der Zirkus-Kinder

Im Zelt des Josefheims - Pädagogisches Projekt

Bamberg. Über 60 Artisten des Zirkus Giovanni trainieren seit Monaten im Teufelsgraben in luftiger Höhe, auf schwankendem Untergrund oder auf wackligen Rädern. Das Besondere: Die Artisten sind zwischen 9 und 16 Jahre alt. Sie alle haben ein Ziel: Bis zur großen Zirkusgala am 10. und 17. Dezember wollen sie professionell ihre Kunststücke beherrschen und nur wenig Fehler machen.

Das Zirkuszelt des Don Bosco Jugendwerks ist seit über einem Jahr für viele Kinder und Jugendliche eine zweite Heimat geworden. Entstanden ist das für Bamberg einmalige pädagogische Projekt durch die großzügige Unterstützung vom Kinderkanal und der ARD Fernsehlotterie. Hier trainieren die jungen Artisten am Nachmittag fast wie Profis am Trapez, auf Hochrädern und auf dem Drahtseil. Sie lernen unter anderem Jonglieren, Clownerie, Pantomime, Akrobatik, Robe Skipping und Feuerkünste. Das Ergebnis ihrer harten Arbeit zeigen sie nun in der großen Galavorstellung.

Premiere hat die Weihnachtsgala am Sonntag, 10. Dezember, 18 Uhr, im Zirkuszelt des St. Josefheims (Jakobsplatz 15, Eingang Teufelsgraben). Eine zweite Vor-

stellung gibt es am Sonntag, 17. Dezember um 18 Uhr. Einlass ist jeweils ab 17.30 Uhr. Karten zum Preis von drei Euro (Kinder) und sechs Euro (Erwachsene) gibt es im Vorverkauf im „Mauerblümchen“, Kleberstr. 27, und an der Tageskasse.

Der Erlös kommt dem Zirkusprojekt zu Gute.